



Sortie 6èmes « Ramassage des déchets sur la plage de Pontailiac »

publié le 15/04/2022

Tous les élèves des classes de 6ème du collège ont pu participer à une sortie sur la plage de Pontailiac afin d'y ramasser des déchets.

Chaque sortie s'est déroulée sur une demi-journée pour chaque classe du collège du 21 au 24 mars.

Les élèves et leurs enseignants se sont rendus à pied jusqu'à Pontailiac et ont été accueillis par Mr Nougues responsable du service environnement de la mairie de Royan.

Ce projet pluridisciplinaire est organisé et encadré par les professeurs de SVT (Mme Alleix, Mme Matras et Mme Cloud), d'Anglais (Mme Bruel, Mme Lavaud, Mme Walters) et d'EPS (Mme Jacquot et Mme Marin), qui ont proposé des activités aux élèves pour chacune de leur matière sur place, avant d'effectuer le ramassage de déchets sur la plage.

Ce projet a pour but de sensibiliser les élèves à la protection de l'environnement tout en leur apportant des connaissances sur leur environnement immédiat (le littoral de Royan en l'occurrence).

Il se poursuit ensuite en classe en SVT (intérêt de la laisse de mer, étude des chaînes alimentaires, durée de biodégradabilité des déchets et leur origine) et en Anglais (exposition d'affiches réalisées sur le thème de la plage et de la protection de l'environnement : Developing a green attitude).











